

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 29. März 2017

betreffend Begleitmaßnahmen zur rascheren und einfacheren Gründung von Unternehmen

1. Der Bundesminister für Finanzen wird ersucht, im Zuge des Vorhabens der rascheren Gründung von GmbH die schon begonnenen Arbeiten an einer elektronischen Prüfung und Vergabe von UID-Nummern zügig mit dem Ziel eines Vollbetriebes mit Beginn 2018 fortzusetzen.
2. Der Bundesminister für Justiz wird ersucht, spätestens im Jahre 2019 auf der Grundlage der Auswirkungen der vereinfachten GmbH-Gründung nach § 9a GmbHG und der Erfahrungen in anderen vergleichbaren EU-Mitgliedstaaten die Zweckmäßigkeit der Möglichkeit zur Eintragung solcher Gesellschaften unmittelbar durch Notare zu prüfen und darüber dem Nationalrat zu berichten.

